

# 40 años del Tratado de Paz

Señor Director:

Corresponde felicitar a "El Mercurio" por su cobertura de los 40 años del Tratado de Paz y Amistad con la Argentina.

Corresponde también destacar que este tratado no se habría logrado si es que las Fuerzas Armadas chilenas y sus mandos no hubieran demostrado que estaban dispuestas a defender a Chile hasta las últimas circunstancias, algo que por cierto llevó a que Argentina estuviera dispuesta a sentarse a conversar con Chile.

**RICHARD J. KOUYOUMDJIAN INGLIS**

AthenaLab